
鳥取県と協会けんぽ鳥取支部は 
「健康経営」に取り組む企業を応援します！ 

(平成27年11月4日現在) 

今号のトピックス 

●社員の健康づくりのため、特に優れた取組を行った 
 ５社に、     が贈られました! 

●平成27年度「会社独自の健康づくりの取組」募集中！ 

表彰式の様子と、各社の取組をご紹介します! 

第7号 

平成27年11月 
社員の健康づくり宣言企業 
まもなく600社へ！ 

社 ５９７ 

●「社長・経営管理者のための健康経営セミナー」を開催しました! 
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知事表彰 

マイレージポイント最大50P獲得! 
さらに知事表彰のチャンスも! 

株式会社イトーキの取組をご紹介します! 



社員の健康づくりに積極的に取り組んだ事業所に 

が贈られました! 

健康経営マイレージ事業では、健康づくりメニューに取り組むとポイントが加算されます。年間を
通してポイントを多く獲得した上位14社へ、協会けんぽ鳥取支部長から「支部長表彰」をお贈り
しました。 
さらにその中から、従業員の健康づくりに特にオリジナリティ溢れる取組を行った5社に、鳥取県

知事から「知事表彰」が贈呈されました。今号では、知事表彰の対象となった各社の健康づくり
の取組をご紹介します。自社に取り入れることができそうな取組があったら、ぜひ参考にしてみ
てください! 

来年はあなたの会社も! 

やまこう建設株式会社 様 

株式会社エナテクス 様 

エレックス株式会社 様 

表彰式の様子 

鳥取県金属熱処理協業組合 様 

大和建設株式会社 様 

岸本社長(前列右)  竹中社長(後列中)  

橋岡様(後列右)  

宇佐見社長(後列左)  中島様(前列左)  

受賞された皆様、おめでとうございます! 



知事表彰事業所の取組事例紹介 

対象となった取組は、他の事業所が真似でき
ない特別なものではなく、むしろ積極的に取
り入れて欲しいものもたくさんあります。 
「こんな取組はウチでもやってるよ!」とか、 
「他社の取組を参考にこんなことをやってみ
ました」という取組がありましたら、どんど
ん教えてください! 
 

マイレージポイント最大50ポイント! 

のチャンスも! 知事表彰 

自分の会社でも出来るかも!? 

同封の「会社独自の健康づくりの 
取組」報告書をご使用ください! 







10月開催「社長・経営管理者のための健康経営セミナー」より 

「スタンディングワーク」立ち仕事で消費カロリーアップ! 

編集 
後記 

健康経営通信第7号も最後までお読みいただきありがとうございます。 
今年5月に、健康づくり宣言をしている事業主様に「企業健康度カルテ」をお届けいたしましたが、ご活用いただ
けていますでしょうか!?事業所に潜む社員の健康リスクが一目でわかるスグレモノですので、事業主様だけでな
く、社員の方にも回覧してみてください!社員の運動状況も分かりますので、平均より値が低い事業所様は、今号
で紹介したワークサイズを取り入れてみてはいかがでしょうか!?( 健康経営係  山田) 

株式会社イトーキによる 
「第3回健康寿命を延ばそう!アワード」厚生労働大臣優秀賞 

講師の 
高原 良 氏 

最新の研究によると、 

「座っている時間が長い人は生活習慣病に 
  なりやすい」 
「離席を多く挟む人は腹囲が小さく、血液 
  状態が良好」 
という傾向があることが分かってきました。 
そこで、会議や打ち合わせなど、普段座って行 
う仕事を立って行うことで、10分あたり8kcalを 
消費することでき、その結果6週間でウエストが 
0.8cm減少した方もいるそうです!また、立って 
思考することで集中力が高まります。より良い 
アイデアが生まれたり、全員が話に加わること 
ができるなど、一石二鳥の効果もあるようです。 
 
 

「目印」をつけて無意識に運動量アップ!! 
廊下に、身長ごとに歩幅の目安となるサイン 
をつけ、それに沿って歩くことで自然と運動量 
が上がるという仕掛けです。(右)普段より大股 
で歩くことで、10分あたり37kcalの消費効果が 
あるようです。 
また、社内についストレッチをしたくなるよう 
な目印を付けておくことで、無意識に体を動か 
す動機づけになります。普段目につきやすい 
場所に印を付けると効果的です。(左) 
これらの取組は、目印をつけておくことによっ 
て、「ついやってしまう」ことを狙っています。 

高原氏からは、この他にも、 

 ・社内との他人との連絡は、電話やメールで済まさない 
  (歩行機会の増加、良好なコミュニケーションの構築) 
 ・プリンターの台数を必要以上に増やさない 
  (歩行機会の増加、偶発的なコミュニケーションの発生) 
などの取組も有効と話していました。 
 
  

参加者の85%が満足! 

『Workcise(ワークサイズ)働きながら 

オフィスで健康増進』 の取組をご紹介します! 

ぜひ御社も 
取り入れてみて 
ください! 


